



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Miércoles 02 de Junio de 2004

Noticias de Medios Escritos

+Fiallos y Báez invitan a Chamorro a unirse a APRE. (La Prensa, Pág. 3 A)

+Incluso le ofrecen candidatura edilicia y que se aleje del partido de Arnoldo Alemán.

+Tanto Fiallos como Báez rechazaron la propuesta de Chamorro Barrios, puesto que ellos no se aliarán al Partido Liberal Constitucionalista (PLC), al que califican como "el partido de Arnoldo Alemán", el ex presidente nicaragüense que se encuentra guardando prisión por cometer actos ilícitos durante su Administración (1997-enero 2002).

+Vicealcalde desestima candidatura de Lewites. (La Prensa, Pág. 5 A)

+Cárcamo aplaude escrito de Rosario Murillo, en el cual llamó traidor al edil capitalino sandinista.

+Candidata arnoldista: No he sido impuesta. (La Prensa, Pág. 5 A)

+Gloria María Larios, candidata por el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) para la Alcaldía de Masaya, negó que haya sido "impuesta de dedo" por los altos mandos de su partido, a como afirman algunos líderes comarcales de esa agrupación.

+PRN ofrece candidatura a Eduardo Rizo. (La Prensa, Pág. 5 A)

+El Partido Resistencia Nicaragüense (PRN) le propuso al cafetalero Eduardo Rizo ser el candidato de esa organización para la Alcaldía Municipal de Jinotega, según lo confirmó el presidente departamental Germán Zeledón.

+Condicionan solución a crisis CSE. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Magistrados PLC dispuestos a hacer quórum, pero podrían retirarse si no se incluye tema del APRE en agenda

+Lang y Rivas categóricos: "Elecciones van, con o sin magistrados PLC".

+Báez Sacasa y Fiallos invitan a Chamorro Barrios a ser el candidato de la Alianza. (Bolsa de Noticias, Portada)

+William Báez Sacasa y Alejandro Fiallos invitan a través de Bolsa de Noticias, a Pedro Joaquín Chamorro a que se sume a la Alianza de la República y si lo hace ellos se retirarían como aspirantes a la Alcaldía de Managua y más bien promoverían lanzar a Pedro Joaquín Chamorro Barrios como candidato a la Alcaldía por la Alianza. De esta forma respondieron Báez y Fiallos a la invitación de Pedro a que pasen a formar parte del PLC.

+Solución al impasse en el CSE. (Bolsa de Noticias, Portada)

+Gracias a la mediación del vicepresidente de la República, José Rizo Castellón, se logró superar el impasse que se había dado en el seno del Consejo Supremo Electoral. Rizo se reunió con Roberto Rivas, Mauricio Montealegre, Jorge Incer y Silvio Américo Calderón y esto ayudó a que se resolviera la parálisis que se mantenía en el CSE.

+Otros partidos propondrán candidatura a Herty. (Bolsa de Noticias, Portada)

+Algunos partidos que analizan sus fórmulas para la contienda, podrían proponer a Herty Lewites que acepte candidatura para la presidencia o la vice-presidencia.

+Evert se lanzará a Vice. (Bolsa de Noticias, Pág. 3)

+El Vice alcalde de Managua Evért Cárcamo, no descarta que lance su candidatura a la Vicepresidencia de



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo 14/06/10 2:36

la República por el FSLN. “Todos tenemos derecho” enfatizó.

Programas de Opinión de Televisión

CDNN 23

Programa: Polémica Informativa

Fecha: 01 de Junio de 2004

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Invitado: Ing. Agustín Jarquín (Diputado del FSLN)

Tema: Varios tópicos

+Jarquín manifestó que es necesario que se mejore la confianza de la población hacia la política y los políticos, debido a eso se realizó un estudio donde refleja que es imperante que los partidos políticos se comprometan a hacer cambios y que en los próximos días eso se va a reproducir con la participación del FSLN, PLC, APRE y otros, para acordar cómo se mejora el ejercicio democrático interno de cada partido.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Dr. Mauricio Mendieta y Lic. José Esteban González

Tema: Alianza por la República

El doctor Mendieta dijo que pretenden conformar un gran partido nacional a través de la fusión de cinco organizaciones, a la que se pueden incorporar otros partidos valiosos.

El licenciado José Esteban González informó que actualmente están trabajando por las elecciones municipales y considera que todavía no es hora de hablar de elecciones presidenciales dentro del Comité Político del APRE, “no hay en este momento en la agenda, candidaturas presidenciales. La presidentitis es la enfermedad más difundida en Nicaragua, es un mal que corrompe la política nicaragüense”, señaló González.

Programas de Opinión de Radio

Radio 15 de Septiembre

Programa: La voz de Camino Cristiano

Fecha: 01 de Junio de 2004

Director: Manuel Navarrete

Invitados: Dr. Frank Sarria / Dr. Oscar Carrión (Diputados de Camino Cristiano)

Tema: Críticas a el APRE / Trabajo de campaña municipal

+El Dr. Sarria comentó que Camino Cristiano recibió invitación para conformar el APRE y que creen que es un proyecto conservador más que liberal.

+Indicó que veían una serie de anomalías que no les permitía ni siquiera ponerse a pensar si deben o no tener cabida en el APRE.

+El Dr. Carrión anunció que a partir del mes de Junio comenzarán una ofensiva de propaganda y publicidad con sus candidatos.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua